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Veteran

Wer sollte das deiner Meinung nach tun? Alleine die geschaffene Konstellation lässt das
doch überhaupt nicht zu. Der sportliche Leiter könnte das....ups, das ist der
Übungsleiter höchstpersönlich. Der NLZ Leiter könnte das....weiß jemand, ob er
überhaupt noch bei uns ist? Herr Lautlos macht seinen Namen alle Ehre...Themen zu
denen er sich äußern könnte wären ja zu genüge vorhanden... überraschender Abgang
von Geyer, u19 uferlos, Turbulenzen um Mintál, u16 Letzter in der Tabelle...Dann wäre
da noch Michael Köllner. Der könnte das zweifelsohne. Aber er kann irgendwie auch
nicht. Es ist nicht einfach den Sohn seines besten Freundes, dem er sehr viel zu
verdanken hat, zu überprüfen...Man muss sich doch nur die nahe Vergangenheit
ansehen, um ein wenig Durchblick durch das Gestrüpp zu bekommen. Der Übungsleiter
kommt in die u17, dafür wird Wimmer in die u16 degradiert. Heute ist Wimmer
Bundesligatrainer! Matarazzo verlässt überraschend die u19, Nachfolger wird Wimmer.
Heute ist Matarazzo Bundesligatrainer! Geyer verlässt überraschend die u21, sein
Posten ist vakant! Klingelt es bei einigen? Alles Zufall? Hier weitere Zufälle....
Hintermaier stößt zur u19 und sein Klient, der zuvor überhaupt keine Rolle spielte, läuft
drei mal hintereinander auf. Einmal bis zur 45 Minute, einmal bis zur 42 Minute
usw...Köllnerzögling Adelmann wird Trainer der u21 und siehe da...Köllners Stiefsohn
läuft gegen Bayern auf... bei Geyer hat der junge Mann, Verletzungen hin oder her,
natürlich keine Rolle gespielt. Kurz noch der aktuelle Running-Gag unter den
bayerischen Bundesligamannschaften..“Bekommt die u19 aus Nürnberg nur 5 oder
mehr als 5 im nächsten Spiel eingeschenkt?“ Die Fürther beten, dass der Übungsleiter
hoffentlich bis zum Ende weitermachen darf!

Den Beziehungsstatus des Dreiergespanns treffend zu beschreiben ist ziemlich einfach.
Äußerst kompliziert und extrem leistungshemmend in der Wirkung auf die Mannschaft!

Mich würde echt mal interessieren, warum du als so besorgtes Vereinsmitglied (gehe doch mal
bei deinem grossen Insiderwissen davon aus, dass du eins hast bist), diese Punkte nicht an der
JHV angesprochen hast? Oder hast du? Hier wäre die grosse Bühne dafür gewesen, die
Missstände aufzudecken und uns Unwissenden die Augen zu öffnen! Wieso musst du dir hierfür
ein anonymes Forum aussuchen? Ganz ehrlich, selbst wenn an deinen Geschichten was dran
ist, kann ich es nicht ernst nehmen. Denn Leute die nur hinten rum schimpfen, sind keinen Deut
besser als das auf das sie schimpfen!
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